Herminio Fernández, albaceteño de pura cepa y cuchillero

"Super-abuelo", practicar atletismo a los 73 años

La ciudad de Albacete está repleta de personajes entrañables que rompen todos los moldes y en el mundo del deporte no hay personaje más entrañable que el "super-abuelo". A sus 73 años de edad, Herminio Fernández Sánchez sigue practicando el atletismo como si fuera un chaval. Participa en numerosas pruebas e incluso consigue excelentes resultados, enrolado en las filas del Club Atletismo Albacete. Es, sin lugar a dudas, un ejemplo a seguir en estos días en donde la droga, la delincuencia y otras lacras de la sociedad van minando a la juventud. Una juventud que debe ver en ejemplos como los de Herminio Fernández que en el deporte está uno de los caminos a seguir.

